
De : Monique Scholz 

Envoyé : Mardi 16 mars 2021, 14 h 17 min 38 sec 

À : let-bury <let-bury@bape.gouv.qc.ca> 

Objet : Questions pour la commission LET-Bury 

 

Mme Gauthier, présidente, 

J’ai suivi le travail de la commission jusqu’à la fin des délibérations hier soir. C’est très intéressant 

comment les différents experts présents ont été interpellés à intervenir avec les compléments 

d’information. Par contre, si j’ai bien compris l’affichage à mon écran, il y avait seulement 20 

participants en début d’audience, et 12 à la fin. L’absence d’un représentant de Bury me laisse 

perplexe. 

Voici mes quatre questions additionnelles : 

1.     Le Centre de tri de Sherbrooke ne trouve pas preneur pour toutes ces matières recyclables, car 

souvent il y a de la contamination ou des problèmes de qualité.  J’aimerais connaitre le tonnage 

reçu par VALORIS en provenance du Centre de tri de Sherbrooke, depuis l’ouverture du LET. 

2.     Le ruisseau Bégin a jadis été connu comme un cours d’eau propice aux petites truites (anglais : 

brook trout). Apparemment on ne trouve plus de truites dans ce cours d’eau, car il est 

contaminé par les opérations en amont. Les bassins de VALORIS ont déjà débordé par le passé. 

Est-ce le cours d’eau est redevenu propice aux petites truites? Est-ce un plan de re-introduction 

des truites est prévu? 

3.     Si je comprends bien, il y a un Comité de vigilance qui a un droit de regard sur les opérations de 

VALORIS. Est-ce que ce Comité de vigilance a déposé un rapport qui pourrait-être mis à notre 

disposition? 

4.     Depuis l’ouverture du LET est-ce que VALORIS a eu des contraventions? Est-il possible d’avoir un 

sommaire des contraventions avec les mesures correctifs qui ont suivi et les mesure préventifs 

mises en place? 

  

Merci pour votre attention. Je demeure disponible pour clarifications si mes questions ne sont pas 

claires. 

  

Monique Scholz 
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